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Ordnungsangelegenheit in Neumühle, insbesondere Funktionsfähigkeit von Straßenbe-
leuchtungen 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Badenschier, 
 
einige Bürger des Ortsteils Neumühle sind an unsere Fraktion herangetreten und bekla-
gen u.a. die Funktionsfähigkeit der Straßenbeleuchtung. So werden einige Laternen im 
Heisterbusch, Uhlennest und Falkenhorst sowie Lerchenstr. (Neubau) Nr. 75 erst um vier 
Uhr angeschaltet, was beispielsweise bei Zeitungszustellern auf Unverständnis trifft. Die 
Kranichstraße wird gar nicht beleuchtet. Zahlreiche Laternen sind defekt oder nicht ange-
schaltet. Unter anderem sind folgende Laternen defekt:  
- Mühlenscharren Ecke Gimpelweg Nr. 2,  
- Mühlenscharren Ecke Gimpelweg Nr. 25,  
- Wachtelweg Nr. 3 und Nr. 5. 
 
Als weiteres Problem wird die mangelnde Beschneidung der Bäume angesehen, wie bei-
spielsweise in der Straße Immensol Nr. 35 und Nr. 21. 
 
Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
  
1. Warum werden die Straßenlaternen in den o.g. Straßen erst ab 4 Uhr morgens einge-
schaltet? 
 
2. Warum fehlt es in der Kranichstraße an Beleuchtung? 
 
3. Sind der Verwaltung die o.g. defekten Laternen bekannt?  
 
4. Wann werden die Defekte der o.g. Laternen beseitigt?  
 

Abs. Fraktion Unabhängige Bürger | Am Packhof 2-6 | 19053 Schwerin 

 
Landeshauptstadt Schwerin 
Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Rico Badenschier 
- im Hause - 
 

Schwerin, 4. Oktober 2017 
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5. Wie betrachtet die Verwaltung das Problem der mangelnden Beleuchtung insbesonde-
re vor dem Hintergrund von Wohnungseinbrüchen und Autodiebstählen, die in Neumühle 
vermehrt aufgetreten sind? 
 
6. Ist der Verwaltung der generell schlechte Baumschnitt im Bereich Immensoll bekannt? 
Wenn ja, wann wird Abhilfe geschaffen?  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Manfred Strauß 
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender 
 






